

Branchenrating untersucht Qualität von Privatversicherern - Allianz Private Krankenversicherung erhält „Sehr gut“ von Assekurata

erfolgreiche Anlagestrategie auch im Niedrigzinsumfeld, hohe Nettoverzinsung bei gleichzeitig sicheren Anlagen, sehr gute Beitragsstabilität. Die auf Versicherer spezialisierte renommierte Ratingagentur Assekurata hat die Unternehmensqualität der Allianz Privaten Krankenversicherung (APKV) mit dem Gesamtergebnis „Sehr gut“ beurteilt.

- **erfolgreiche Anlagestrategie auch im Niedrigzinsumfeld**
- **hohe Nettoverzinsung bei gleichzeitig sicheren Anlagen**
- **sehr gute Beitragsstabilität**

Die auf Versicherer spezialisierte renommierte Ratingagentur Assekurata hat die Unternehmensqualität der Allianz Privaten Krankenversicherung (APKV) mit dem Gesamtergebnis „Sehr gut“ beurteilt.

Die Rating-Experten von Assekurata analysieren die Unternehmensqualität aus Sicht der Versicherungsnehmer. Neben Unternehmenskennzahlen werden auch interne Unternehmensdaten sowie die Qualität des Kundenservice berücksichtigt. Als einzige Ratingagentur bezieht Assekurata die Meinung der Versicherungsnehmer mittels einer Befragung direkt in das Qualitätsurteil ein.

Ausschlaggebend für das sehr gute Abschneiden der APKV sind ihre exzellente Sicherheitslage, ihr exzellenter Erfolg und ihre sehr gute Beitragsstabilität. Assekurata bewertet insbesondere die stillen Reserven der Allianz Privaten (17,2%) als herausragend. Ebenfalls überzeugte die exzellente Risikotragfähigkeit und die seit Jahren kontinuierlich hohe Nettoverzinsung, die mit zuletzt 4,6% den Markt deutlich übertraf.

„Unsere Kunden vertrauen uns viel Kapital in Form ihrer Beiträge an“, erklärt Dr. Birgit König, Vorstandsvorsitzende der APKV. „Auch im aktuell schwierigen Zinsumfeld legen wir diese Gelder hervorragend an und nutzen dazu das Fachwissen der Allianz-Finanzexperten rund um den Globus. Von diesen wirtschaftlichen Erfolgen profitieren unsere Kunden in Form von beitragsentlastenden Maßnahmen und der Beitragsrückerstattung. Für 2,31 von 2,5 Millionen unserer Versicherten bleiben die Beiträge in diesem Jahr stabil oder sinken sogar.“

Die Assekurata-Wertung bestätigt, dass die Mittel zur Beitragsstabilisierung bei der APKV sehr groß sind (hohe Zuführungen in Alterungsrückstellungen, Quote der Rückstellungen für Beitragsrückerstattung 46,42%) – und stuft die langfristige Beitragsstabilität des Unternehmens mit „sehr gut“ ein.

Mehr Informationen und den vollständigen Ratingbericht finden Sie unter:

<http://www.assekurata.de/presse/pressemitteilungen/detail/allianz-private-krankenversicherungs-ag-mit-sehr-gutem-assekurata-erstrating/>

<http://www.assekurata.de/ratings/rating/allianz-private-krankenversicherungs-ag-2839/>

Pressekontakt:

Susanne Kluge

Telefon: 089 / 3800 - 14454

E-Mail: susanne.kluge1@allianz.de

Unternehmen:

Allianz Deutschland AG

- Unternehmenskommunikation -

Dieselstr. 8

85774 Unterföhring

E-Mail: presseservice@allianz.de

Internet: www.allianzdeutschland.de

Über die Allianz Deutschland AG

Die Allianz Deutschland AG ist in der Schaden- und Unfallversicherung, der Lebensversicherung, der Krankenversicherung und im Bankgeschäft tätig. Ihren rund 19 Millionen Kunden hilft sie, sich gegen Risiken zu schützen und finanzielle Chancen zu nutzen.

Als führender Versicherer in Deutschland bietet die Allianz Deutschland AG umfassende und auf den Bedarf ihrer Kunden zugeschnittene Lösungen rund um Versicherung, Vorsorge und Vermögen aus einer Hand.

Mit über 9.000 Vertretern und rund 30.000 Mitarbeitern erzielt die Allianz Deutschland AG einen Umsatz von mehr als 28 Milliarden Euro und trägt damit ein Viertel zum Gesamtumsatz der Allianz Gruppe bei.

logo allianz